

Postanschrift: Robert-Koch-Straße 2-12, 16515 Oranienburg

Abteilung: Pressestelle

Telefon: 03301 66-2104

Telefax: 03301 66-1124

Unser Zeichen:

Datum: 1. Juli 2021

## Pressemitteilung

### Neuer Chefarzt in der Klinik Oranienburg

Dr. med. Andreas Becker leitet seit 1. Juli die Abteilung für Innere Medizin

Oranienburg, 1. Juli 2021 – Dr. med. Andreas Becker ist seit heute neuer Chefarzt der Abteilung für Innere Medizin/Schwerpunkt Gastroenterologie der Klinik Oranienburg. Er folgt in dieser Position auf Priv.-Doz. Dr. med. Harald Pannwitz, der nach 32 Dienstjahren in den Oberhavel Kliniken in den Ruhestand eingetreten ist.

„Ich freue mich auf mein neues Betätigungsfeld in der Klinik Oranienburg“, so der neue Chefarzt. „Die Spezialisierung der Abteilung im Bereich Gastroenterologie, das eingespielte, fachlich ausgezeichnete und hochmotivierte Team sowie die Nähe zu Berlin bieten mir ideale Arbeitsbedingungen.“

Der Facharzt für Innere Medizin war in den vergangenen Jahren Chefarzt der Medizinischen Klinik III mit den Schwerpunkten Gastroenterologie, Nephrologie, Infektiologie, Rheumatologie und Endokrinologie am Klinikum Frankfurt (Oder).

Im Mittelpunkt der klinischen Tätigkeit des neuen Chefarztes stehen insbesondere die interventionelle Endoskopie sowie die klinische Versorgung von Bauchspeicheldrüsen- und Leberkrankheiten.

Dr. med. Andreas Becker erläutert: „Meine besondere Expertise liegt im Bereich endoskopischer Eingriffe der Gallengänge, der endoskopischen Entfernung von Polypen und kleinen Tumoren im Verdauungstrakt sowie moderner endoskopischer Ultraschalluntersuchungen, die ich in die Krankenversorgung in den Oberhavel Kliniken einbringen werde. Der ganzheitliche internistische Blick auf den Patienten steht dabei im Fokus: Es geht immer um die ausgezeichnete medizinische Versorgung des Menschen.“

Der in Saarbrücken geborene Andreas Becker nahm 1993 sein Studium an der Freien Universität Berlin auf. Nach dem Physikum wechselte er 1995 an die Humboldt-Universität zu Berlin, wo er nach einem EU-Auslandssemester an der Karolinska-Universität Stockholm 1999 erfolgreich mit dem Staatsexamen abschloss.

Ab März 2000 war der Mediziner in den DRK Kliniken Berlin Westend und Mitte tätig. Nach seiner Assistenzzeit legte er 2006 die Facharztprüfung Innere Medizin und ein Jahr später die Prüfung zum Gastroenterologen und Hepatologen ab. 2003 promovierte Andreas Becker zum Thema „Auswirkung des Zigarettenrauchs auf biotransformierende Enzyme der Chemo-Karzinogenese“ im Bereich Molekulargenetik/klinische Pharmakologie an der Charité, Humboldt-Universität zu Berlin mit dem Prädikat „magna cum laude“. Von 2009 bis 2012 in der Schweiz und in Berlin als Oberarzt bzw. Leitender Oberarzt tätig, führt ihn nun sein beruflicher Weg nach einer neunjährigen Tätigkeit als Chefarzt am Klinikum Frankfurt (Oder) wieder nach Berlin in die Nähe seines Wohnortes.

Dr. med. Andreas Becker ist in der Klinik Oranienburg unter der Telefonnummer 03301 66-2008 und per E-Mail unter [andreas.becker@oberhavel-kliniken.de](mailto:andreas.becker@oberhavel-kliniken.de) erreichbar.

**Kontakt für weitere Informationen:**

Kerstin Neubauer  
Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Oberhavel Kliniken GmbH  
Robert-Koch-Str. 2-12, 16515 Oranienburg  
Telefon: 03301 66-2104  
E-Mail: kerstin.neubauer@oberhavel-kliniken.de

[www.oberhavel-kliniken.de](http://www.oberhavel-kliniken.de)



Sitz der Gesellschaft:  
Marwitzer Straße 91 · 16761 Hennigsdorf  
Sitz der Geschäftsführung:  
Robert-Koch-Straße 2–12 · 16515 Oranienburg  
E-Mail: [klinik@oberhavel-kliniken.de](mailto:klinik@oberhavel-kliniken.de)  
Internet: [www.oberhavel-kliniken.de](http://www.oberhavel-kliniken.de)

Aufsichtsratsvorsitzender:  
Ludger Weskamp  
Geschäftsführer:  
Dr. med. Detlef Troppens

IBAN: DE51 1605 0000 3703 7800 28  
SWIFT-BIC: WELADED1PMB  
Handelsregister Neuruppin HRB 2686  
Steuer-Nr.: 053/126/00252